tengo espacio para citar tantos nombros. Pero puede imaginarso los mu- Notas al chos que son viendo el unmero de los lugares en los que ha habido resisten-

bates duranto la somana en los cinco tarde MIL OCHOCIENTOS ACRES de Ban Gregorio, cerca y dentro de Mil- delares." mide de Las Estrellas. Silacayoapam cansancio lo homos demostrado. y otros que se me han escapado.

Por todos los lugares donde pasan, mertos de trabajo, ganado, graneros, una pruebita. almacenes, etc., y que no reconozcan | Gustavo Madero, el hermano del Presidencial. gueses, quienes huyen en masa por PESOS. todas partes.

transcribiendo lo declarado por unos dor. fuerzas que atacaron Milpa Alta y guen al saqueo! otros muchos pueblos del Distrito limpia social.

Por todas partes se unen los prole- persuasión. tarios á los rebeldes en masa, según pueblos se unen á los zapatistas."

En San Gregorio, D. F., declaró a con sus fuerzas."

Conclusión.

refiriéndose à cuando regresaron a torodeados "Regresamos dв curiosas DOB miran animales raros, y en los bajan. ojos de los hombres veo pasar relampagos de odios cuando se detienen sobre lo que forma el lujo de nuestras personas empolvadas, alfileres de cor-"Yo me pregunto si este zapatismo no dores, por consejo del Enano. sera una "jacquerie"; y si Zapata no sea un primo hermano del "Jacque" Bonhomme, en nombre del cual se levantaron hace dos siglos los campesinos de Francia pidiendo a los sucesores del Rey Sol pan y tierras."

querie:" sólo que no está limitada á [6 sea Bernardo Reyes. la región que abarcan Zapata y comextenderse por todo el mundo.

letaria, y en un mañana hermoso obra tuya y muy tuya, bribón. ansiado fuertemente por nuestros corazones de libertarios ondeara triun-RRA Y LIBERTAD."

Arma al brazo, camaradas, |ADELANTE!

ENRIQUE FLORES MAGON.

Comite Pro-Presos

Los compañeros Jesus María Rangel. Prisciliano G. Silva, Eugenio Alzalde, Tomás Vargas y Antonio Seara Diaz, continuan presos en México. Los do de Chihuahua, amenazan arrasar dos primeros, como se sabe, están he- con todas las negociaciones que hay ridos y confinados en el Hospital Jua- en esa importante población indusrez, de la ciudad de México; los de trial si no se les trata con decencia. Distrito Federal.

tra todos esos dignos y altivos cama- cuenta. radas, es digno de los tiempos de Torquemada. A los heridos no se les da de comer lo suficiente y se les ha pro- EIGHT REGENRACION 11-3 K hibido que reciban alimentos y visi- mí, el pederasta Villarreal (La Toridos, estamos enterados de que se tra mí; pero cuando lo tenía al al- vida eternal de la materia. les azota todos los días.

to, funciona en El Paso, Tex., el Co-jobjeto. Ese cobarde, de cuya falta de j mité Pro-Presos, del que es Tesorera, valor son testigos Frank Luis, Ama-·la compañera Josefa Moreno de Fran- do Aldape Hernández, Cástulo Juá- sepan donde se encuentra Pascual So- la población. co. A dicha compañera pueden en- rez y otro muchos que lo abandona- lis, se sirvan comunicarlo á nuestro viarse contribuciones para beneficio ron precisamente por ser un cobarde buen compañero Jesús de la Cruz, que el nunca permitiria que se derribara de los compañeros prezos en la ciu- que siempre dió la espaida á las balas, reside en Como, Tex. dad de México, con esta dirección: es "Coronel" maderista de "los de Hace tres años, Pascual Solfs resi-Compañía Ferrocarrilera. 309 N. 5th St., El Paso, Tex.

beldes y esbirros, R. Hallarnd, de Pasadena, y M. F. maderista. Los lugaros dondo ha habido com- O'Farrel do esta ciudad, compré ayer

Andrés Totoltepec. Cerro Partido. La Baja California no es de México, de la verguenza, les "prohibió" osa supuestos delitos contra el "sagrado" por años, y cuando llegan esos sala-Huitzila, Tetecalita, San Vicente, ce- sino de los ingleses, de los franceses clase de jueguillos, haciendoles que re- principio de propiedad individual, las rios a una cantidad regular, se da rro del Picacho, San Gaspar, Pira- y de los americanos, como hasta el tirased un avisito que ellos habían multas impuestas con cualquier pro- muerto al trabajador.

ya mas amos ni senores, a la vez que Chato, acaba de comprar, al contado. Eso ha dado por resultado, que los robos por parte de una casta de ne- dor mexicano Benito García. Como se dedican a vaciar y entregar al pue- la famosa Hacienda de Chapingo en lacayuelos de marras digan que ya greros que se llaman enganchadores para la burguesia nada significa la blo todo lo acaparado por los bur- la suma de TRES MILLONES DE no forman parte del Partido Consti- acuerdo con las grandes negociacio- vida del proletario, porque abundan

Como en la semana anterior dije,de los lomos del pueblo trabaja- ja!

guerrillas lievan Banderas Rojas. Las que los pueblos de México se entre-dando las últimas boqueadas. De to-defenderse y ocurren á los cónsules bolsos, mientras que la vida de un l

confesion del mismo Sub-Secretario do el pueblo, pues el pederasta An-

lo del zapatismo se han hecho socia- ayer ignorado Pino, fué objeto de una guna, por pequeña que fuese. Escri- costa del sacrificio y de la miseria ner que verse comprometides en lías. listas y muchos de estos se han ido morrocotuda rechifla cuando comenzó tos por idiotas, reproducen, natural- de la clase trabajadora. a abogar por su candidatillo. Tan mente los articulejos insípidos de los | ¿Qué ha hecho el Cónsul Mexicano fanio Bucomo y Pablo Izarrarás, le \$5: mal le fué al Chato, que no tuvo hí- impotentes mulos que están sacando residente en Calexico, Cal., en favor dijeron al mayordomo que les diera El reporter del "Democrata" dice pestad de improperios y de silbidos, del Subsecretario de Justicia. y se negó á asistir á un mitin que ya mar su automovil en San Gregorio: tenía arreglado él mismo, en el Ca- Teatro de los Héroes.

comprometer á éste en un movimien- cano. to revolucionario encabezado nada Si, joven reporter, esa es la "jac-menos que por el señor de la Canana, press," de 29 de Octubre.

Procedimientos ruines son esos, dos! pañeros, sino que se extiende por to- Chatito, para desembarazarte de enedo el suelo mexicano; y acabará por migos. No creas por esto que somos do pasará demoledora la acción pro- afeminado. Esos telegramitas son guenza Querido Moheno.

> diquillo en México, con el mismo nom- los 41. bre que el nuestro, REGENERArabia y el afeminado Coronel del zos en esta cuidad, según he sabido. Itán llenas de mexicanos ABSOLUTA-Ejército Libertador Don Antonio I. Villarreal, el de los coloquios dulci- 41 de la ciudad de México. simos con el barbero de marras.

¡Duro contra ellos! — Los trabajadores de Madera, Esta- rados trabajadores.

El rigorismo que se ha usado con- jad esas negociaciones por vuestra dos de la mañana.

*- * * cance de mis puños se tragaba las hu-Necesario es auxiliarlos, y, al efec-imiliaciones de que siempre lo hice

del "pueblo para pagar lacayos que lo Traduzco el siguiento despacho que desiendan. Acaba de comprar "El Les mexicanes no venimes per gus-[MENTE INOCENTES; en Texas,

Estados onumerados arriba y en el tierra al ceste de Tijuana, en territo- "Regeneración Burguesa" y "Diario México y la rapacidad de los ricos de undar vestidos con plumas y tapa-Distrito Federal, son los siguientes: rio mexicano, por la suma de 26,000 del Hogar" cometieron la inocentada aquel país. Ningún mexicano traba- rabos. ¿Pide un mexicano el pago de do proponerse todos ellos, 6 un buen jador podrá decir que se vino a esta su trabajo? Se le responde con la pa Alta, Tulychualco, Santa Marta, Con todo esto, cuando la burguesta número de ellos, como i Ministros del nación por el gusto de mudar de muerto. En muchos ranchos y otras Cerro Palacio, Xochitan, Huitzililla, 80 vo comprometida, llama a personas Chato! Este, que conoce bien a esas clima. La necesidad, la miseria, el muchas negociaciones, los burgueses entre Nepantla y Kotolapa, Kochi-sencillas, a honrados trabajadores, a culidades intelectuales, a eses deshe hambre, el caciquismo, la leva, las se dan mana para estar reteniendo el mancas, Tianhuac, Yecapixtla, San "defender la integridad nacional." | redades del honor, a eses huértanes | rendas, las ejecuciones sumarias per salario del trabajador per meses y aun deslizado vergonzantemente en la 41- texto, los salarios de hambre que los De todas partes nos llegan quejas tima columna del amarillo "Diario burguéses dan a los trabajadores, to- de mexicanos contra quienes se h La revolución es una buena vaca del Hogar," en que podían verse de este hace que les mexicanes sal-labusade. De todas partes nos llueven van invitando a los proletarios a que lechera para los bandidos de la bur- nombres de pederastas, de negreros y gan de México por miles y miles cada que las que las que las de trabajadores. tomen posesión de la tierra, instru- guesía, y si alguien lo duda, alla va de otras alimañas, proponiéndose mes y se internen a este país en busca De Hollywood, Cal., se nos comucomo Ministros del nuevo Gabinete de trabajo que consiguen después de nica que el 21 de Octubre último per-

> tneional Progresista iy tanto que los cauerdo con las grandes negociaciones los brazos deseosos de trabajar, las ¿De donde salió esa suma? Pues.... | necesitaban en ese partidillo! ¡Ja, ja, nes para engañarlos, estafarlos y hus condiciones en que se efectúan los

ticulejos que producen los gacetille- vir de vagabundos."

"El Paladín," de la ciudad de Mé- tener cara de vaqueta para andarse busca de apoyo, ... ser tratados como animales inferiores.

Esta ha de ser la sucursal de los

A propósito de esos tíos, no salen del Consulado Mexicano, a donde van

RICARDO FLORES MAGON.

DEFUNCION.

Enviamos a Salvador nuestro saludo nancias de los bandidos burgueses. soportar su dolor justísimo.

Salud, hermano.

¿Quién Sabe de Pascual Solis?

. .

Vuelo Madero esta derrochando el dinero En Defensa de los Mexicanos

sufrir muchas humiliaciones, muchos dió la vida en la pledrera el trabaja- "Cultura Proletaria," Nueva York;

burgueses al "Democrata," todas las | Y así se espanta la burguesía de | "Regeneración Burguesa" está hermanos desheredados, no pueden sería necesario hacer grandes desemdas partes nos llueven cartas de pro- mexicanos en demanda de apoyo cuan- hombre o de muchos hombres, nada novas 123 20., Barcelona, España. letarios inteligentes en que nos avisan do son víctimas de algún abuso; pe-valen. Por demás está decir que el Federal, llevaban como una burla El asqueroso organillo maderista, que han devuelto al afeminado y al ro como los gobiernos nunca están pobre García fué levantado del campo sangrienta, un pabellón tricolor en "Diario del Hogar," asegura que Ma- Judas su indecente papasal. Si no de parte de los trabajadores, porque y sepultado en un agujero sin que el que en vez del Escudo Nacional dero no impuso la candidatura del fuera porque el Subsecretario de Jus son los ricos los que los sostienen se hiciera la menor averiguación aparecia una escoba, como signo de desconocido Pino Suárez por medio ticia mantiene á toda la cáfila de hol- para que cuiden de sus intereses, los sobre el accidente. ¡Era un mexicano! de las armas, sino por medio de la gazanes despechados, para fines que cónsules mexicanos despachan invari- De las Vegas, Nevada, nos comuni- grupo \$2.25, venta de ejemplares 55c; no puedo entender, el papasalillo en ablemente con cajas destempladas can que en la línea del Salt Lake hay AZUSA, Cal., C. Pérez, por venta de Pues, parece que no está persuadi- cuestión ya habría estirado la pata. ¿á los mexicanos cuando ocurren á unos mayordomitos muy ladrones, que ellos, diciendoles casi siempre: se roban la provisión de los pobres de Guerra que dice: "Los esfuerzos tonio I. Villarreal fué silbado y cho- Un manojo de periodiquillos insig- trabajadores mexicanos. Se nos ase- \$2; A. Gutiérrez, 75c; Martina A. de car los desórdenes, han tropezado que abrió la boca (la misma que exa- un organismo social en plena putre- trabajo y si Uds. se salen de allá, es Sección de Charleston, muy malo con

gados para resistir una nueva tem- la tripa de mal año con los dinerillos de los deudos de Luis García que sus salarios, pues no querían trabafué asesinado el 1 de Septiembre de jar más ahí. Solamente se les dieron j Henry Clay Pierce, el representante por el delito de haber pedido el di-caro habían comprado, no les fué daen México de la Standard Oil Com- nero que le correspondía por los días da ni tampoco el salario, según se nos Los bonos del Chato bajan, bajan, pany, la gran empresa del vampiro que había trabajado en la limpia de dice. No se les permitió ni que to- T. Rodríguez, 10c; AUSTIT, Tex., A. dad de México a conferenciar con los hizo el Cónsul Mexicano residente en vesía de Charleston a las Vegas, que bata y cadenas de relox." Y añade: bricando documentos, compromete- Standard Oil Company dará á los ban- pataz americano en un lugar llamado a un mexicano, Dolores Espinosa, didos Madero la suma de SETENTA Segundo, perteneciente á este Con-cazándolo desde el interior de una hermano, por el cual se pretende que sean pagados por el pueblo mexi-¦na? ¿Qué ha hecho el Cónsul Mexi- ocasión: "está bien hecho: á los me-Esto lo tomo del "San Antonio Ex- M., en favor de los deudos de los tra- perros." bajadores mexicanos que perecieron ¡Mexicanos: á colgar á esos bandi-len los trabajos de Santa Rita hace suficiente, para seguir tratando algulunos cuantos días? Y, si nos pusiéra- nos otros hechos que revelan el odio Vamos, compadre: ¿qué, no te mor- carabina de Ambrosio cuando algún entrañas de la tierra, en suma, a en-

fadora por todas partes la querida xico, dice su precio a los insignifi- presentando en público, cuando este Los mexicanos están, pues, abando- Despertad, mexicanos, y unios al xico. En los hoteles y fondas no se de ignominia que llevamos en este CION. Por demás está decir que ("Ratón Mojado," "Cara de Higado" les admite; en las llamadas cortes de baís! Arriaga, el esbirro y Judas Juan Sa- Delegados del enamorado de Lampa- allá esas pajas; las penitenciarías es- to antes Pan, Tierra y Libertad.

cia o ataque y calculando cuando me- publico la pronsa de esta ciudad el Diario" y ha puesto como Director al to a los Estados Unidos. Hasta esta Lousiana y etro Estados, se les quenos unos ocho lugares tomados sin 27 del ditimo Octubre: "San Diego, Jeremias del maderismo, Rafael Mar. tierra cuya población nos es hestil, ma vivos sin más raxón que el estúrosistencia y desalojado sin combate, Oct. 26.—Una Companía compuesta tinoz, el que lloré cuando el Dicta- porque desgraciadamento se la ha pide odio contra nuestra raza; en les por cada encuentro habido entre re- de L. Z. Waters, de Los Angeles; E. der Diaz le puse en la carcel per ser educado para ediar à todos les seres trabajos se les reban sus salarles per humanos que no portenezcan a la las companias empleadoras; en las [raza anglosajona, nos han aventado calles de las ciudades, son apaleades Los insignificantes politicastros de ol despotismo de los gobernantes de y estrujados por polizontes dignos de

trabajos son verdaderamente peli-Desconocedores del idioma esos grosas, pues para que no lo fueran, Angeles, Cal.

los trabajadores Ricardo León, Epi- \$10; Rosalia Valenti, \$10; José Pérez este año por un capataz americano, sus cobijas. La provisión que tan 24c; BAGGS, A. Hernández, 46c; WA-

Sentimos no disponer de espacio

RICARDO FLORES MAGON.

Este parrafejo está dedicado á toen funciones de denunciantes de hon- dos aquellos que se alarman cuando se les dice que el gobierno es mallo, que es solamente un guardián de los intereses de los ricos, y echan pestes al saber que los liberales mexi-Nuestro bien estimado camarada canos no queremos más gobiérnos, guesía. más compañeros se encuentran in-) No hay que andar con amenazas, Salvador Medrano, acaba de perder á sino la inteligencia libre de los tracomunicados en la Penitenciaría del hermanos: manos á la obra; pero no su amada compañera que falleció en bajadores para arreglar la producdestruyais. Tomadio todo y traba- Oxnard, Cal., el 17 de este mes a las ción teniendo en cuenta las neecsidades de los trabajadores y no las ga-

A miles de millas de distacia de que tenga fuerza moral bastante para dante aguacero en Piedras Negras, St., Los Angeles, Cal. Estado de Coahulla. Los habitantes Hermano Salvador: la muerte no de esa población, alarmadísimos, ocutas. En cuanto á los que no están he- nita), se desata en improperios con- existe. Tu amada companera vive la rrieron al Presidente Municipal pidiéndole permiso para destruir un El compañero José Alfaro, de 718 OXNARD, Cal., J. M. Lille, por boto \$10; A. Velarde, \$10; R. R. Palacios, bordo del Ferrocarril Internacional Gladys St., Los Angeles, Cal., desea nes, \$1.50; F. C. Ferrer, \$1; B. Gomez, \$10; V. Rodriguez, \$10; Total, que impide que el agua tenga libre saber el paradero de su hermnao curso y hace que, almacenada el agua Félix González, conocido general- KUM, Tex., P. G. García, \$2.40; J. San Déficit de la semana pasada... 1457.01 Se recomienda a los compañeros que en gran cantidad, ésta rebase é inunde mente con el álias de "El Cogochi."

> El Presidente Municipal dijo que el bordo, porque se perjudicaría la

Para los Que Quieren Yugos bordo é inundo una gran parte de la población, acabando con las humildes moradas de las personas pobres; pero no sufrieron perjuicio los intereses de los "pobrecitos" señores ricos.

Decid ahora si la autoridad sirve para beneficiar & los pobres 6 si es

ANICETO ARENAS.

Es un compañero que estuvo hace algún tiempo en San Bernardino y de quien desea saber el compañero fraternal con nuestro sincero deseo de El 12 de Octubre cayó un abun- Luis A. Segobia, de 411 ½ N. Main

¿DONDE ESTA "EL COGOCHI?"

RAFAEL MALDONADO. O la persona que sepa de él, hagalo

saber á su afligida madre Isabel G. Resultado: que el agua se des-) de Rivera, en Tempe, Ariz.

"Renovacion"

Acabamos de recibir 500 ejemptares dol número especial de la importante d'. Esquivel, 25c; A. Esquivel, 15c; 8. revieta unarquieta RENOVACION, dedicado a la memoria de Francisco Fecolectado por J.M Ballarta: C. Co. rror Guardia.

Il follete está brillantemente impre- margo, 250; M. Sanchez, 250; F. Caso, cuenta con numerosos grabados y esta escrito por plumas gallardas como Orozco 60c; NEW LONDON, Coan., J. las de Anselmo Lorenzo, L. Simarro, J. Murphy, \$1; A. Baker, 50c; Louise José María Zeledón, Salomón Castro, Ricardo Falco Mayor, Leopoldo Bonafulla, Elfas Jiménez Rojas, y trae, ade- Genaro Gracia, 60c; Simón Mosa, \$1; mas, importantes dates sobre la vida de Ferrer, su apostelado y su martirio | celectado per 11. Martínez P. Nelasco. El precio de cada ejemplar es

No olvidar que, si alguna utilidad deia la venta del número especial REGENERACION, la mitad utilidad sera dedicada a los rebeldes de la Bandera Roja, que combaten en Mé xico al grito de ¡Tierra y Libertad!

con los 500 ejemplares.

Administracion

INGRESOS ' CITY, D. Gamble, \$1.10; SAN GA-BRIEL, Cal., Antonio Rincon, por el PITTSBURG, Okla., J. G. Gutiérrez, Granillo, \$1.10; DES MOINES, Iowa, Silvano Palacios, \$10; Miguel Pasos, LAS VEGAS, Nev., Reg. Reyes, \$1; LEHIGH, Okla., J. Diaz. 65c; R. Rodriguez, 10c; Una Compañera americana, 20c; COLGATE, Okla., S. Irue-XAHACHIE, F. Candello, 60c; BUR-KETT Tex., M. Barajas, 85c: PERA, Tex., L. Leos, \$1; FORT DAVIS, Tex., SANTA PAULA, Cal., Isabel de Oruna alcahueta de la ladrona bur- (duño, por el grupo, \$5.50; WALSEN-BURG, Colo., 10c; FENTRES, Tex., generación," \$145; por el último núme Pedro Amaro, \$3.50; A. Martinez, \$1; J. Longoria, 50c; C. Campos, 50c; C paque acarreo y correo, \$40; abono de Torres, \$1.50; R. Carmona, venta de periódicos \$5.95; TRY, Tex., Patroci- para imprenta, \$4.80; para el fomento nio González, 50c; GILA BEND, Ariz. especial. \$58.27; linotipo por listas nue

50c; V. Howard, \$1; MARATHON,

Tex., Josefina C. Garza, \$1.50; YOA.

Miguel, 25c; R. Valdez, 15c; Blas Buen-

Una compañerita, 10c; Otra, 10c; A.

zador, 15c; D. Garza, 30c; R. Rivera.

25c; Z. Vila, 25c; R. Ramírez, 50c; E.

25c I. V. Bavamon, 59c DES MOINES. lown Silvano Palacies, \$1 MIGUEL veinte centavos oro. Apresurãos a ha- PASOS, \$2: José Peroz, \$1: Rosalis cer pedidos pues no contamos más que Valenti, \$1. CORONADO, Cal., M. Mesa, \$1: LEHIGH, Okla, E. Mircles, \$2. V. Rodriguez, 25e, OXNARD, Cal., donativo del grupo "Simon Berthold": de A. Ballesteros, \$1; L. Villegas Jr., 50c; A Villegas 50c' A. Martinez, 50c; 18 Cortoz, 50c; J. M. Lille \$5; B. Gomez, 50c: M Diaz, 50c; Cora V. Howard, 31; BRIDGEPORT, Tex., F. Escobar, \$1 J. M. Perez, 25c; Y. Vazquez, 25c; T Puntos de venta de RENOVACION López. 25c; B. Espinoza, 25c; M. Es-"Regeneración," Los Angeles, Cal.; pinoza, 10c; T. Carreon, 10c; Manuel Camarillo, \$7.80: HONDO, Tex., Eleu terio Ramirez, 55c; V. Flores, \$1; R "¡Tierra!", Habana, Cuba; "Freedom," Esquivel 25c; C. Flores, \$1; T. Luna, Londres; "Tierra y Libertad," Barce \$1; Y. Garza, 50c; F Sandoval, 50c; lona; 'La Palabra Libre," Madrid; "Ac- A. Rosas, 50c; P. Jimenez, 50c; F. Pación Libertaria," Vigo; "La Acción P. Esquivel, 25c; G. Esquivel, 25c; Obrera," Buenos Aires; Libreria "La Cristina Vidal, 25c; Rosendo Hernan-Aurora," 652 San Fernando St., Los dez. 25c; Serapio Piña, 20c; EL CEN-TRO, Cal., José Ruiz, \$1; M. Vigil, \$1; Anastacio Mancillas, \$1; P. Esta-Para pedidos de ejemplares en Euro- villo, \$2: SASPAMCO, Tex., P. L., \$1; pa, dirigirse a Anselmo Lorenzo, Casa- T. M., \$1: G. L., \$1: R. R., 50c; T. P. 50c: HOLDENVILLE, Okla., Maris Benavides, 50c; R. Valero, 50c; G. Elizondo, 50c; M. Gómez, 50c; S. Caslano, 50c: F. Lopez, 40c: M. Galvan, 25c: R. Santos, 50c: Refugio Valenzuela, 10c: Celia y Amalia Valenzuela, 10c: Vicente. Matias y Eloisa Valenzuela, 15c; HANFORD Cal., Miguel Moreno, \$1; SABINAL, Tex., Dionisto P. Soto, 25c; ejemplares, 50c; HOLLYWOOD Cal., C. Limon, 25c; C. Varita, 50c; B. B. T. Navarro, \$1; VITY, V. Cravello, \$1; Salas, \$1; BERNARNOLD, Tex., D. Maciel, 50c; M. Ramirez, 30c; F. Sancedo. 25c: E. Espinoza, 10c: A. Ramique el Ejecutivo ha hecho para sofo- teado por las masas por dondequiera nificantes, verdaderas purulencias de xico?" "En México hay abundante gura que hay un mayordomo en la Gutiérrez, 25c; M. Hernández, \$1; R. Rangel, veriana B. de Covarrubias, 25c; J. 55c; P. Hernandez, 25c; G. Velazquez, Lara, 50c; J. R. García, \$1; SAFFORD, 40c; M. Martinez, 50c; D. Arredondo, con enemigos tales como la gran laba suspirillos cerca del famoso bar- facción, pues todos son burgueses, porque son unos sinverguenzas, que los mexicanos, como casi todos los Ariz., R. Campbell, venta de ejempla- 50c; Manuelito Hernández, 5c; C. Ro falange de adeptos que en todos los bero) para hacér la propaganda han reproducido los desgarbados ar- no aman á su "patria" y les gusta vi- de la línea á que nos referimos. Di- res, \$1.50; LEMOOR, Cal., L. Ortiz, \$2; dríguez. 50c; J. Situentos, 50c; C. C. cen nuestros informantes que una ma- R. Torres, \$1.05; J. Torres, \$1; J. Pe- Guerrero, 10c; J. Cruz, 25c; ALBA, ña, \$1; M. González, 50c; M. Bedoya, Tex., Hilario C. Cuellar, por varios El Chato mismo, quien estuvo esta ros de "Regeneración Burguesa." No De esa manera es como se trata fiana comprendieron que iban a salir 50c; Felicitas Rodríguez, 25c; Luisa compañeros, \$7.80; CHILTON, Tex., "El Democrata" el Capitan Guerra: semana en la ciudad de Chihuahua veo entre todos esos periodiquillos en los consulados a los mexicanos, mal librados, pues el mayordomo esta- G. de Ortiz, 25c; Calixto Ortiz, 25c; por el grupo, \$11; COMO, Texas, coleo "La gente de estos pueblecillos al ver para hacerle la propaganda al hasta ninguno que tenga significación al- por los mismos que están viviendo á ba de un humor pésimo. Para no te- Nik Pulos, poc; José Ortiz, 29c; F. tado por la compañera F. J. Mendoza: E. Rangel, \$1; A. Mendoza, \$1; F. González, 50c; N. Hernández 50c; G. González. \$1: M. González. 50c; L. Villegas, \$1; Emilia M. de Villegas, 50c; J. Hernandez, \$4; J. Hernandez. \$1: N. Hernandez, 25c; Juanita Hernandez, 25c; Agustina Villarreal, 50c; FORT BRAGG. Cal., Moises Arreola, \$10: SILVERBERG, Ariz., F. R. Pérez, \$5; OAKLAND, Cal., J. M. Grijalva \$1; R. B. Fierros, \$2; R. Amador, \$1.10; Jesús Pereira, \$2.50; RANCHO SES-PE, Cal., F. Castro, \$1.10; A. Dávalos, Rockefeller, va en camino de la ciu- los canales del Valle Imperial? ¿Qué maran agua para hacer la larga tra- G. Hernández, 40c; BUDA, Tex., J. G. 50c; A. Pérez, 50c; E. Gallardo, 50c; W. \$2; CARRIZO SPRING, Tex., J. P. Canchola, 45c: F. Herrera, 25c; F. Galan, 500; LA MARQUE, Tex., F. Ochoa, 25c; C. Castanar, 25c; E. Lopez, Al Dr. Francisco Vázquez Gómez, Madero, para que, si esa polilla Made- Los Angeles en favor del trabajador son 59 millas. Se dice, y es bueno Ortega, \$1.50; N. Flores, \$1; S. Ortega, 50c; NEW YORK, N. Y., Secundino por el "delito" de no poder tragar al ro se compromete a hacer trizas a la mexicano Lorenzo D. Ramírez, quien que se investigue eso, que un mayor- 50c; Eulogio A., \$1; C. Trejo 50c; Brage y Alejandro Rodríguez, por el Chato ni con merengue, le están fa- Compañía del Aguila Mexicana, la fué herido alevosamente por un ca- domo llamado Thomas Canel, mató I. Trejo, 50c; J. Rodríguez, 50c; R. grupo "Ni Dios ni Patria," \$10; MID-Torres, 25c; E. Martinez, 25c; BOQUI. WAY, Utah, E. A. Baldioni, 60c; CIEN LLAS, Tex., Geronimo Flores, 35c; D. FUEGOS, HABANA, CUBA, J. Mont-Ontiveros, 50c; M. Hernández, 50c; C. alvo, \$1; BISBEE, Ariz., A. D. Ibarra, Aparece ahora por ahí, que inter- Y CINCO MILLONES DE DOLARES, dado, por el delito de no querer tra- casa, con un rifle. Se dice, también, Natividad, 50c; P. Acosta, 50c; E. Sa- 50c; Isabel D. Ibarra, 50c; Alejandro ceptaron un telegrama que Emilio 6 sean CIENTO CINCUENTA MILLO- bajar en condiciones verdaderamente que uno de los principales empleados las, 50c; I. Sánchez, 75c; V. Duran, Ibarra, 25c; STAPLES, Tex., H. Mar Vázquez Gómez envió a Francisco, su NES DE PESOS MEXICANOS, para humillantes para la dignidad huma- de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. Guajardo, de la Compañía, dijo en aquella \$1; V. Sánchez, 25c; J. Oliva, \$1; R. tínez, \$1; LORENA, Tex., R. tínez, \$1; LOREN Duran, \$1; G. de Gandara, 50c; D. Vaz- \$2; Botones, \$1; YOUNGSTOWN, Ohio, quez 25c; Concepción Alvarado, 10c; Alejandro Mature, \$1; SAN PAULO cano residente en Albuquerque, N. xicanos hay que tratarlos como á los J. Gamboa, 5c; E. Rivera, 10c; J. Ba- BRASIL, José Sanchez, \$27.30, colecrrera, 25c; I. Vega, 50c; Un Compa. tados de la manera siguiente, en mofiero de CHOLULA, Mex., 75c; BOS-| neda de ese país: Galileo Sanchez, TON, Mass., F. Lopez, \$1; por venta de | 2.000 Reis; José Rodriguez, 1.000; Fe ejemplares, \$1.25; F. Sanchez, \$1; M. lipe Morales, 1.000; Antonio Manzano, Dominguez, \$1; A. Vila, 50c; T. Gar. 500; Gabriel Sanchez, 2.000; M. Muñoz mos a hacer preguntas, llenariamos que se tiene al mexicano que viene a cia, 50c; J. Pardo, 25c; J. Cruz, 25c; 1.000; Miguel Rivera, 1.000; Pantaleon, ¡Viva la verguenza! Así grita el pliegos y más pliegos de papel inte- este país no á pedir limosna, sino á G. Suárez, 25c; A. Gomez, 30c; J. Váz- 3.000; José Gómez Deoro, 2.000; Franvazquistas 6 revistas; pero la verdad Tenorio (contra natura) de Lampazos (rrogando á los Cónsules, que si bien regar los campos con su sudor, a ten- 25c; A. Fuentes, \$2.50; J. Z. Martínez, 1.000; José Mesa, 2.000; Pantaleon, Sí, por todos los ámbitos del mun- es que vemos con asco tus intrigas de pretendiendo hacer burla del sinver- son excelentes policías del despotis- der los rieles, á levantar edificios, á 50c; M. Yome, \$1; P. Cernada, \$1; A. 3.000; José Téllez, 1.000; Francisco mo y de la burguesía, son como la extraer los metales preciosos de las Martínez, \$12; CANEY, Kan., S. Rá. Acuña, 2.000; Juan Cueto, 600; Anto mirez, 20c; HORLEYVILLE, Okla., nio Blanco, 600; Manuel Godoy, 1.500; Frank Medina, 25c; R. Domínguez, Diego Roca, 1.000; Pantaleón, 2.000; diste la lengua? Porque se necesita pobre mexicano ocurre á ellos en riquecer á la bribona burguesía, para 25c; F. Herrera, 25c; R. Bueno, 25c; Manuel Romero, 1.000; CEDAR POINT Botone, 20c; AMARILLO, Tex., Euse- Ill. Antonio Rotelline, \$2; CHRISTObio Soto, por botones, 50c; T. Vigil, \$2; PER, Ill., E. Alvarado, \$1.10; PATER Modesto C., \$1; Lorenza de Cervera, SON, N. J., Francis Wrdinar, \$30; Bandera Roja con su albo lema "TIE- cantes sujetos que fundaron un perio- ya sabe de qué pie se cojea, señor de nados á su suerte en este país, de la Partido Liberal Mexicano para que 25c; B. Cervera, 25c; Canuta Núñez, FARMERVILLE, Cal., V.H. Aguilar, misma manera que lo están en Mé- pronto termine esa vida de verguenza, 50c: Ursula Núñez de Molina, 50c; O. 60c; Botones, 40c; EL PASO, Tex., Ba-Núfiez, 25c; E. Núfiez, 25c; Juana Ala- silisa Franco, \$1; ANSON, Tex., G. nis Torres, 50c; M. Torres, 25c; R. Go- Moncallo, 70c; U. Miranda 25c; R. Jamez, \$2; CLAREVILLE, Tex., Alejan- ramillo, 50c; J. Ramos, 50c; A. Estraesos sujetos son el negrero Camilo y "Cara de Panza al Revés," son los justicia, se les sentencia por quistar cuan- dro Duarte, \$1; A. Zamora, 25c; J. da. 50c; M. O. González, 50c; J. Mon-Guzman, 25c; M. Escalante, 25c; A. callo, 25c; A. Moncallo, 25c; F. Garcia, Loya, 25c; BAKERSFIELD, Cal. Teo. \$1; A. Santos, 50c; BROWNSVILLE, filo Gueta, \$3; J. Molinar, \$1; F. Moli. Tex., J. M. Zamora, \$10; B. Galvan, nar, \$1; LEMOOR, Cal., F. Alfaro, 50c; 50c; CAMERON, Tex., colectado por el L. Alfaro, 25c; NEW YORK, Frutos compañero Aniceto Pizaño, R. Pizaño, Marquez, \$2; HUNTINGTON, Ark., A. \$4; J. M. Zamora, \$1; Carmen de la L. Martinez, \$1.10; G. Flores, 50c; Rosa, 50c; C. Hinojosa, 50c; S. Ríos, LONE PINE, Cal., Frank Honeston, 25c; M. Treviño, 25c; B. Galvan, 25c; 60c; Lewis M. Haneck, 60c; MANA María Salazar, 25c; Luis Hernandez, CAS Cuba, J. García, \$1.10; Emilio 25c; José Salazar, 25c; T. F. Cabasos, Ibanez, \$1; Eleuterio Muñoz, 90c; 25c; H. Salazar, 50c; ALBA, Tex., P. APACHE, Ariz., Juan Guzman, \$1.10; Moreno, 75c; Total......\$389.31 EGRESOS Y RESUMEN

60c; HONDO, Tox., J. M. Esquivol,

50c: El. Regulevi, 25c; G. Reguivol, 25c;

Martinez, 6c: Cristina Vidal de Esqui-

vel. 35c; botones, 55c; HONDO, Tex.,

margo, 25c; T. Camargo, 25c; P. Ca-

margo, 25c: M. Guerrero, 26c: A. M.

Camargo, 25c: GILLETT, Tex., G

Compluchine, 50c; David Levinson, \$2:

QUINLAND. Tex.. A. Vazquez, 25c;

F. Zavnin, 50c; Marcos Borardy, 250;

Benjamin Badillo, \$4, ROYSE, Tex.

Importe de 21,000 ejemplares de "Rero del suplemento Italiano, \$40: emuna maquina de escribir, \$5; útiles Aranda, \$1; M. Aranda, \$1.40; vas. \$10; estampillas postales, \$17.60; BROWNSVILLE, Tex., J. Reyna, \$2, gasto de tranvia, \$2.05; pago anticipa-CROSS PLAIN, Tex., M. Méndez, \$1; do por el salón para la velada en re-BLUE WATER, N. Mex., un simpatiza | cuerdo de los martires de Chicago, \$10; dor, 50c; BAKERSFIELD, Cal., F. Mo- a los compañeros para sus gastos: L. linar, 50c; M. Fierro, \$2; F. Guete. Rivera, \$10; T. Gaitan, \$10; L. Cami-50c; A. Sandoval 50c; F. López, 50c, nita, \$10; R. F. Magón, \$10; B. Lara, J. Molinar, 50c; J. R. Molinar, 50c, \$10; E. F. Magion, \$10; A. L. Figueroa,

\$ 432.72

Ruiz, \$1; S. Chavez, \$1; otrò simpati. Déficit para la semana pxma...\$1500.42 Movimiento del 22 al 28 del mes pro-

25c; D. Galindo, 25c; J. M. Olivares. ximo pasado. R, R. P. Escamilla, 10c; Charle Deo, 10c; María | Noviembre de 1911.